

LOCAL | Agricultura

Agropriego recupera las visitas y los niveles de negocio previos a la pandemia

El Consistorio prieguense realiza una primera valoración muy positiva de la cuadragésimo segunda edición de la muestra, que finalizaba ayer domingo.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 25 de septiembre de 2023 - 11:38



La cuadragésimo segunda edición de Agropriego cerraba sus puertas al público a mediodía de ayer domingo, con una primera valoración muy positiva por parte del Consistorio, y unas expectativas de haber recuperado el número de visitas y volumen de negocio anteriores a la pandemia sanitaria de 2020.

Así lo indicaban a *Priego Digital* minutos antes de la clausura el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, y el concejal delegado de Ferias Comerciales, José Guzmán, que coincidían en

que las expectativas iniciales, «se han cubierto con creces».

En este sentido, tras visitar los 90 stands que conforman la muestra, Guzmán confesaba sentirse, «muy contento y satisfecho, sobre todo en la parte esencial de la feria, como es la dedicada maquinaria agrícola, donde las expectativas de las empresas expositoras se han cubierto en mayor medida de las que ellos tenían».

El edil afirmaba que el volumen de negocio con respecto a las ediciones precedentes, «se ha incrementado», indicando que varios de los expositores le habían transmitido, «que se habían cerrado muchas ventas incluso con una señal en metálico, al margen de solicitud de presupuestos y de las transacciones comerciales que se cierran en los próximos días».

Por otra parte, el también responsable de la delegación de Desarrollo Socio-Económico del Consistorio prieguense, no pasaba por alto la repercusión que Agropriego tiene en el sector de la hostelería y la restauración de la localidad, «lo que también repercute en la difusión turística de nuestra localidad, siendo por tanto un escaparate más».

En cuanto al número de vistas, Guzmán apuntaba que, «podemos estar hablando, a tenor de las aglomeraciones de la tarde-noche del sábado y la mañana del domingo, de cifras similares a los años previos a la pandemia, cuando se alcanzaron las 40.000 visitas, aunque hasta que no tengamos los datos que nos facilitan los contadores que hemos instalado en el acceso al recinto, no podemos dar una cifra concreta».

En este sentido, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, puntualizaba que el sábado, «fue una jornada de un importante número de visitas, favorecidas por la climatología, al igual que el domingo, un día que se suele emplear para finalizar las transacciones y adquirir muchos de los productos que se ofrecen en la capa multisectorial y en la zona de agroalimentaria».

Un éxito que Valdivia también achacaba a la profesionalidad de los expositores, «tanto en la comunicación como en la preparación de los stands, lo que redundará en el éxito de la muestra».

Sobre el cambio de fechas en la celebración de Agropriego, retrasándose una semana con respecto a las fechas de las últimas ediciones, el edil señalaba que desde el Consistorio se lleva trabajando, «con Alcalá la Real y Úbeda, que también celebran dos grandes ferias agrícolas, que no coincidieran con Agropriego, lo que ha hecho que este año pasáramos a esta tercera semana de septiembre, con la intención de intentar que tanto el público, como los propios expositores, no se vieran en la tesitura de elegir entre alguna de las tres», adelantando que en años venideros, «nuestro objetivo es que la feria se celebre en el entorno de la segunda quincena de septiembre, pero que nunca coincida con esas ferias tan importantes».